



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

20/12/20

Sección:

Ciudad

Página:

24

MUERE HOMBRE A GOLPES

Vecinos de la Avenida El Tanque reportaron a la Policia el hallazgo del cadáver de un hombre de unos 35 años asesinado a golpes fue encontrado ayer en la Colonia San Juan Ixhuatepec Segunda Sección, en GAM. Andrea

Fecha:

20/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

15

metro

GOLPES MORTALES

Alertan colonos de San Juan Ixhuatepec a policías de CDMX de un hombre muerto

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- El cadáver de un hombre de unos 35 años fue encontrado la mañana de este sábado en la Colonia San Juan Ixhuatepec Segunda Sección, Alcaldía Gustavo A. Madero.

Vecinos de la avenida El Tanque reportaron el hallazgo a los policías que patrullaban la zona.

Los mismos agentes reportaron que en dicho lugar se encontraba un hombre boca arriba con golpes en el rostro y la cabeza. Además, estaba inconsciente, por lo que los uniformados solicitaron ayuda médica.

Sin embargo, al confirmar los paramédicos que el hombre estaba muerto, pidieron la presencia de personal de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

Las autoridades no explicaron, desde a qué hora fue asesinado el hombre, si hallaron indicios de alguna pelea en el lugar o si presentaba otro tipo de heridas en el cuerpo.

La zona fue acordonada mientras se presentaban los peritos para iniciar las investigaciones del crimen y realizar el levantamiento del cadáver.

De acuerdo a los primeros reportes policiales a pesar de las entrevistas, ningún vecino pudo dar datos relevantes por este homicidio. además, dijeron no conocerlo.

La víctima no fue identificada en el lugar de los hechos, por lo que fue trasladada a un anfiteatro ministerial en calidad de desconocido.

La Fiscalía abrió una carpeta de investigación por este asesinato y los policías de investigación buscarán videos de cámaras cercanas para dar con los responsables.

35 años
calculan que tenía el hombre sin vida hallado en la GAM

2 cuadras
del límite de CDMX con el EDOMEX fue localizado el muerto

Fecha:

20/12/20

Sección:

La Roja

Página:

4

El Gráfico

GUSTAVO A. MADERO

Hallan a hombre con la choya machacada a golpes

Habitantes de San Juan Ixhuatepec descubren el cadáver en un charco de sangre y llaman a la policía

El cadáver de un hombre con el cráneo machacado a golpes fue hallado en una zona cerril de la colonia San Juan Ixhuatepec, en la alcaldía de Gustavo A. Madero.

Según las autoridades, lugareños se percataron de que un hombre se hallaba tirado en un charco de sangre, por lo que decidieron llamar al 911 para reportar el caso.

SIN NOMBRE. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México** arribaron al sitio, ubicado en pleno cerro de San

Juanico. La víctima vestía chamarra roja, sin camisa, pants grises y calzón azul.

El cuerpo del hombre, de unos 35 años, estaba irreconocible, pues se presume que fue golpeado con un objeto contundente en la cabeza y el pecho. Los peritos trasladaron el cuerpo al anfiteatro de la GAM.

Redacción

Fecha:

20/12/20

Sección:

La Roca

Página:

4

El Gráfico

COLONIA LEYES DE REFORMA

Plomean a cuates en Iztapalapa

Los valedores fueron atacados por los tripulantes de un Vento

IGNACIO RAMÍREZ

Dos amigos, uno de ellos adolescente, fueron heridos a balazos durante un ataque directo en la colonia Leyes de Reforma, en Iztapalapa.

La noche del viernes, Armando, de 26 años, y Ángel, de 16, salieron del domicilio del segundo para ir al de Armando, pero cuando caminaban por la calle Batalla de Casa Blanca fueron agredidos.

Según testigos, los tripulantes de un Vento rojo dispararon a los peatones frente al número 15 de dicha vía.

"Vecinos del lugar refieren (...) que sólo escucharon que discutían unos sujetos", informaron los agentes del sector Abasto-Reforma.

Cuando los residentes salieron a ver lo ocurrido encontraron a los amigos desvanecidos en la banqueta con manchas de sangre en la ropa y alertaron a las autoridades.

Debido a que ambos presentaban dos disparos —Ángel en el abdomen y Armando en el tórax— fueron llevados a un hospital privado.



ESPECIAL



Las autoridades revisan las grabaciones de las cámaras cercanas para identificar a los agresores.